



animaux

# Le dodo

L'île Maurice a autrefois abrité un animal aujourd'hui disparu : le dodo ou dronte de Maurice. Le dodo était un oiseau coureur de la famille des pigeons, qui n'a pu vivre qu'à l'île Maurice.

Il ressemblait à une grosse dinde de 70cm et de 14Kg. Il avait deux pattes jaunes et un plumage sombre. Sa tête était déplumée pour qu'il puisse être sec même en temps de pluie. Son long bec jaune était courbé en sa pointe, sûrement pour creuser et trouver des insectes, ou ouvrir les fruits et en manger la chair.

Il a été découvert en 1598 par les marins hollandais à la recherche d'épices. Marchant mal et incapable de voler, ce gros oiseau fut le gibier le plus facile à chasser et fut vite anéanti.

Le dernier dodo est mort en 1681.



[Http://zoutils.ek.la](http://zoutils.ek.la)



Une autre explication de l'extermination des dodos fut l'introduction sur l'île des rats arrivés sur les bateaux hollandais, qui mangèrent les œufs des dodos. La fréquence de ponte de l'oiseau étant faible (un seul œuf par an), le dodo ne résista pas longtemps.

Il construisait son nid en pyramide à même le sol, grâce aux feuilles du palmier. Il pondait un seul œuf dans le nid qui était à tour de rôle couvé par les parents car le petit mettait du temps à se développer. La durée de vie, était, au minimum, de 30 ans.

- 1 – A quel animal ressemblait le dodo ?
- 2 – Pourquoi était-il facile à tuer ?
- 3 – Combien pesait-il ?
- 4 – Dans quelle île vivait-il ?
- 5 – Quand est mort le dernier dodo ?